

Nombre del alumno: Yoana Itzel Gutiérrez Álvarez

Nombre del profesor: Ludbi Isabel Ortiz Pérez

Licenciatura: Enfermería 3er cuatrimestre

Materia: Salud publica

Nombre del trabajo: Mapa conceptual

Nombre del tema:

“Bases conceptuales de enfermería comunitaria”

BASES CONCEPTUALES DE ENFERMERIA COMUNITARIA

Situación demográfica y epidemiológica.

Formas de evaluación de la intervención

La

Se integra

Población

En los conceptos y métodos de las ciencias de la salud pública con los de enfermería para promover, proteger, prevenir, mantener y restaurar la salud de la comunidad.

Evaluación

Definición de la demografía, la cual estudiaría aquellos procesos que determinan la formación, la conservación y la desaparición de las poblaciones

De intervenciones de salud pública es un proceso sistemático y objetivo encaminado a determinar la relevancia, efectividad e impacto de las intervenciones en salud Pública

Demografía estática

Estudia las poblaciones humanas en un momento de tiempo determinado desde un punto de vista de dimensión, territorio, estructura

La dimensión

Es el número de personas que residen normalmente en un territorio geográficamente bien delimitado

La estructura

Es la clasificación de sus habitantes según Variables de persona. Según las Naciones Unidas, estas variables son: edad, sexo, estado civil, lugar de nacimiento, nacionalidad, lengua hablada.

Demografía dinámica

Estudia las poblaciones humanas desde el punto de vista de la evolución en el transcurso del tiempo y los mecanismos por los que se modifica la dimensión, estructura y distribución geográfica de las poblaciones

Evaluación de necesidades y estructura: Determina si una intervención e necesaria en función del problema de salud pública.

Evaluación económica: Compara diferentes intervenciones en términos de efectividad (beneficio) y coste.

Evaluación de procesos: tiene por objeto determinar si el programa está siendo ejecutado tal cómo fue diseñado, detectar disfunciones o desviaciones respecto

Evaluación de resultados: Se trata de un análisis de la efectividad de la intervención mediante una evaluación de resultados a corto plazo, donde suelen analizarse indicadores intermedios o proximales